

総会(代表者会議)

～5年ぶりの総会～

今年度はコロナ禍で長年開催することができなかった総会を行いました。名簿を整えるところから始まり、各機関への連絡や調整、そして、役員会(5校連絡会)は負担軽減を念頭に、教頭間のメールによる確認(情報交流)に代えて行いました。そして、7月18日に5年ぶりとなる総会を行い、33名の方々に出席いただきました。この日は町内会長の方々の会議がある日でもありましたので、来年度は調整させていただきたく存じます。

これまでの活動報告と今年度の活動計画など、すべての議案に承認されました。また、各学校や地域の方々からの報告もいただき、有意義な機会となりました。昨年の5月に新型コロナウイルス感染症の5類に移行されて以降、これまで行うことができなかつた様々な行事も行えるようになったことから、小中間での交流が活発化し、連携できるようになりました。また、例年行っていた講演会も同じく5年ぶりに行うことができ、多くの方にご参加いただきました。

今後も、小中の連携や地域の皆様とのつながりを大切にするべく、白石中学校区青少年健全育成協議会の運営に努めてまいりたいと存じます。

= 議案 =

- 1 会則について
- 2 令和3～5年度の活動報告と決算報告
- 3 令和6年度の活動計画と予算案
- 4 令和6年度の役員の承認について
- 5 その他 連絡事項・情報交流

文化祭

10月4日に、文化祭を行いました。これまで学校祭と合唱コンクールを別日程で行っていましたが、今年度からこの二つの行事を一つにして行いました。午前中は合唱コンクールが行われ、中学生がこれまで一生懸命練習してきた合唱をパートナー校である南郷小と南白石小の6年生に聴いてもらいました。

どのクラスの合唱も練習の甲斐があって、とても完成度が高く、小学生に対して素晴らしいお手本となつたのではないでしょうか。

来年度、「自分もあのように素晴らしい合唱を歌いたい!」などと思ってくれたらうれしいです。



健全育成講演会

～子どもの心を守る～

10月30日15:40～16:40、白石中学校2階多目的室において、「タマゴマンは中学生」「カワウソから聞いた動物のはなし」などを執筆、全国各地で講演を行っている坂本勤氏を講師に迎え、「子どもの心を守る」をテーマに講演を行いました。白石中学校の保護者だけでなく、中学校区の小学校の先生や地域の方々にも参加していただきました。

坂本先生のご経験を生かしたお話はとても面白く、1時間があつという間と感じるほどで、大変温かみのある講演会となりました。

